

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 79 (1952)
Heft: 12

Artikel: La belle activité
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228312>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ECHOS DU MOIS

La belle activité

M. Adolphe Decollogny a fêté, dans l'intimité, ses cinquante ans de service à l'Union Vaudoise du Crédit, dont il est l'un des sous-directeurs.

C'est le 1er juillet 1903 qu'il entra comme apprenti à l'agence de Moudon, qu'il quitta en 1915 pour aller au siège central à Lausanne.

Nommé chef de service en 1927, il occupe depuis 1933 le poste de sous-directeur. C'est un magnifique exemple de dévouement, d'attachement et de fidélité à un établissement.

M. Decollogny sut ne pas se limiter uniquement à son activité bancaire. Il est, en effet, un passionné de généalogie, d'histoire et d'iconographie et un membre écouté de la Société suisse d'héraldique, dont il fait partie du comité depuis de nombreuses années.

Au surplus, il a toujours été un fidèle et agissant participant de nos réunions patoisantes, car la langue des Vaudois n'a point de secret pour lui.

Nos vœux et vives félicitations.

Avec les « Amis de la Forêt »

Cette sympathique société de la Haute-Broye, forte de cent trente membres, forestiers, bûcherons, municipaux, a fait sa sortie annuelle dans les forêts du Jorat et visité plusieurs pépinières et domaines sous la direction de MM. Francey et Bornand, inspecteurs forestiers. Lors d'une collation, en Malatray, bienvenue fut souhaitée à chacun par le président du groupement, M. Maurice Chappuis, patoisant bien connu de Carrouge. La virée se termina à Oron par une partie familière conduite par deux autres patoisants, MM. Oscar Pasche, d'Essertes, et Aimé Crisinel, de Denezzy.

Piquant... bon sens !

Taconnet bricolait dans le jardin, près de sa maison. Une exclamation indignée lui fait tourner la tête. C'est un passant qui se tient la main et qui s'exclame, indigné :

— Vous ne pouvez pas prendre les mesures de sécurité qui s'imposent, vous ? Je viens d'être piqué par une de vos abeilles. C'est dégoûtant !...

— Vous avez bien raison de vous indigner. Dites-moi seulement laquelle de mes bestioles vous a piqué et vous verrez ce qu'elle va prendre !...

*Depuis six générations
les bons Vaudois fument*

GRANDSON

4/3 légers

4/3 forts

Vautiez Frères & Cie 1832

